

WARTA

Dukung Ketahanan Pangan, Polsek Mataram Ajak Warga Manfaatkan Pekarangan untuk Lahan Bergizi

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Feb 14, 2025 - 15:16



Mataram, NTB – Polsek Mataram, Polresta Mataram, terus mendorong masyarakat untuk memanfaatkan lahan pekarangan sebagai sumber pangan bergizi. Upaya ini merupakan dukungan nyata terhadap program ketahanan

pangan pemerintah yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan dan ketahanan gizi masyarakat.

Melalui Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagutan Barat, personel kepolisian menyambangi warga di Lingkungan Pagutan Indah pada Jumat (14/02/2025). Kunjungan tersebut bertujuan untuk memberikan semangat dan pendampingan kepada warga yang sedang mengelola lahan pekarangan untuk dijadikan sumber pangan bergizi.

“Kegiatan ini selain untuk mempererat silaturahmi, juga menjadi momen menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan memberikan dukungan agar warga terus semangat dalam mengembangkan lahan pangan bergizi di pekarangan rumah mereka,” ujar Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH.

Kapolsek menegaskan bahwa pihaknya berkomitmen penuh dalam mendukung keberhasilan program ketahanan pangan ini. Polsek Mataram akan terus berperan aktif dalam mendorong dan membantu masyarakat memanfaatkan lahan tidur menjadi lahan produktif yang menghasilkan pangan sehat dan bergizi.

“Kami berupaya mensukseskan program ketahanan pangan pemerintah dengan mengajak masyarakat untuk memanfaatkan pekarangan rumah mereka. Harapannya, langkah ini dapat membantu meningkatkan ketersediaan pangan bergizi dan mengurangi ketergantungan pada pasar,” jelas Mulyadi.

Antusiasme warga terhadap program ini terlihat dari berbagai jenis tanaman yang mulai dikembangkan di pekarangan rumah, seperti sayuran, buah-buahan, hingga tanaman obat keluarga (toga). Selain bermanfaat untuk kebutuhan sehari-hari, pemanfaatan lahan ini juga membuka peluang bagi warga untuk mendapatkan penghasilan tambahan.

Dengan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan program ketahanan pangan berbasis pekarangan ini dapat terus berkembang dan memberikan manfaat nyata bagi kehidupan warga di Kecamatan Mataram. (Adb)